

01.03.2022 Spiel und Spaß am Faschingsdienstag

Mitte Februar schaute der Vorstand gebannt auf die Corona-Zahlen im Landkreis Osnabrück. Konnte der beliebte Spielenachmittag im Traktorenmuseum stattfinden? Wie hoch waren die Fallzahlen? Was galt es zu beachten? Maskenpflicht? Testpflicht? Hygieneplan? Corona-App? Teilnehmerbegrenzung? Es gab etliches zu bedenken!

Der Vorstand entschied letztendlich, mit gebotener Vorsicht die Veranstaltung zu realisieren. Zwanzig Anmeldungen folgten - eine überschaubare Anzahl an Personen, die auf Abstand an den Tischen Platz fanden. Zur Kaffeetafel gesellten sich an diesem Nachmittag neben den traditionellen Hedeweggen leckere selbstgebackene Apfelberliner von Edith Burmann. Vielen Dank! Die LandFrauen genossen diesem Nachmittag mit ausreichend Zeit, Karten zu zücken und Brettspiele auszuprobieren. Das Vereinsleben nahm sachte Fahrt auf.